La communauté Internet mondiale est encouragée à soumettre des propositions d'événements pour la Journée de l'UA 2025



CALL FOR PROPOSALS

La communauté Internet mondiale est encouragée à soumettre des propositions d'événements pour la Journée de l'UA 2025

Le 26 août 2024 Annonces

Des propositions d'événements sont désormais acceptées pour la troisième Journée de l'acceptation universelle (UA), qui se tiendra le 28 mars 2025 ou autour de cette date (entre le 1er mars et le 30 mai 2025). La Journée de l'UA, organisée tous les ans, est l'occasion pour les communautés et les organisations locales, régionales et mondiales de se mobiliser pour faire connaître l'UA et promouvoir son adoption auprès de parties prenantes clés.

L'UA est une bonne pratique technique qui permet de garantir que l'ensemble des noms de domaine et des adresses de courrier électronique valides, quels qu'en soient le script, la langue ou la longueur en caractères, puissent être utilisés de manière égale par toutes les applications, les dispositifs et les systèmes Internet. Organisée en partenariat par le Groupe directeur sur l'acceptation universelle (UASG) et la Société pour l'attribution des noms de domaine et des numéros sur Internet (ICANN), la Journée de l'UA 2025 comprendra plusieurs événements

présentiels et virtuels coordonnés par l'UASG, l'ICANN, des partenaires mondiaux et des organisations locales et régionales entre le 1er mars et le 30 mai 2025.

L'édition 2025 de la Journée de l'UA poursuit sur la lancée du succès de la <u>Journée de l'UA</u> 2024 et de la <u>Journée inaugurale de l'UA en 2023</u>. Ensemble, les événements de 2023 et de 2024 ont rassemblé près de 15 000 participants à travers le monde, dans des douzaines de pays. Ces événements ont marqué un tournant et ont contribué à mobiliser les communautés techniques et linguistiques, les gouvernements et les parties prenantes du secteur du système des noms de domaine (DNS) pour promouvoir l'adoption de l'UA à l'échelle mondiale.

Les personnes intéressées à organiser un événement dans le cadre de la Journée de l'UA sont invitées à renseigner le formulaire <u>Proposition d'événement pour la Journée de l'UA</u> avant le 11 octobre 2024. L'ICANN fournira un soutien limité aux événements de la Journée de l'UA suivant les recommandations de ce groupe.

Les types d'événements suivants sont éligibles au soutien :

- Sensibilisation à l'UA: aperçu général de l'UA et de l'internationalisation des adresses de courrier électronique (EAI); explication des avantages de l'adoption de l'UA, des concepts techniques de base relatifs à l'UA et des étapes de préparation à l'UA.
- Formation technique en matière d'UA: stages de formation avancée sur l'EAI pour les administrateurs de systèmes de messagerie et sur la préparation à l'UA pour les développeurs de logiciels.
- **Programmes universitaires et UA:** travail en coordination avec des membres du corps enseignant et des experts afin d'intégrer les thèmes liés aux noms de domaine internationalisés (IDN) et à l'UA dans les programmes d'études techniques existants et de concevoir une feuille de route.
- Adoption de l'UA: exercices d'adoption de l'UA et partage des problèmes rencontrés et des solutions appliquées, en documentant l'expérience acquise. Veuillez noter qu'un travail préparatoire et une vérification préalables sont requis pour être éligible à la tenue d'un événement en lien avec l'adoption de l'UA.
- Stratégie régionale en matière d'UA: discussion autour des mécanismes appropriés pour promouvoir l'adoption de l'UA à l'échelle locale, régionale et nationale.

Toutes les organisations concernées sont invitées à envoyer des propositions, notamment des organisations internationales, régionales et locales ; des organisations et des entreprises technologiques ; des communautés à code source ouvert ; des organismes de normalisation ; des fournisseurs de services de messagerie électronique ; des universités, des groupes industriels et des communautés linguistiques.

L'UA est une exigence incontournable pour l'expansion continue de l'Internet. Depuis 2009, le secteur des noms de domaine a considérablement évolué, à la fois du point de vue du nombre total de noms de domaine de premier niveau (TLD) disponibles, de la longueur des caractères des TLD et des scripts proposés. Cependant, les vérifications auxquelles procèdent de nombreuses applications logicielles pour valider les noms de domaine et les adresses de courrier électronique utilisent souvent des règles qui ne prennent pas en charge l'acceptation

universelle. La mise en œuvre de l'UA permet à tout le monde de profiter des avantages qu'offre l'Internet sur le plan économique et social, grâce à l'utilisation de noms de domaine et d'adresses de courrier électronique de leur choix qui répondent au mieux à leurs intérêts, à leurs activités, à leurs cultures, à leurs langues et à leurs systèmes d'écriture.

Les questions sur l'édition 2025 de la Journée de l'UA peuvent être adressées à : <u>UAProgram@icann.org</u>. Un programme complet des événements de la Journée de l'UA sera publié en temps voulu. En attendant, n'hésitez pas à interagir avec l'UASG sur les réseaux sociaux (<u>X</u>, <u>Facebook</u> et <u>LinkedIn</u>) en utilisant le hashtag #Internet4All.

L'UASG

L'UASG est une initiative de la communauté lancée en 2015 et financée par l'ICANN. Le groupe est constitué de volontaires d'entreprises et de gouvernements, ainsi que de groupes de la communauté. Les objectifs de l'UASG sont les suivants : sensibiliser à l'importance de l'UA à l'échelle mondiale, fournir gratuitement aux organisations des ressources leur permettant de se préparer à l'UA et évaluer les progrès dans l'adoption de l'UA. Pour en savoir plus, rendez-vous sur https://uasg.tech/.

À propos de l'ICANN

La mission de l'<u>ICANN</u> est de garantir un Internet mondial sûr, stable et unifié. Pour contacter une personne sur Internet, vous devez saisir une adresse sur votre ordinateur ou autre dispositif : un nom ou un numéro. Cette adresse doit être unique pour permettre aux ordinateurs de s'identifier entre eux. L'ICANN coordonne ces identificateurs uniques à l'échelle mondiale. La société ICANN a été fondée en 1998 en tant qu'organisation à but non lucratif, reconnue d'utilité publique. Elle rassemble au sein de sa communauté des participants du monde entier.